



Agenda

23.12.2024 – 03.01.2025 Weihnachtsferien

Wir wünschen allen Leser und
Leserinnen ein frohes neues
Jahr!





Rückblick auf das Jahr 2024

Das Jahr 2024 hatte es in sich – Veränderungen, Baustellen (im wahrsten Sinne des Wortes) und viele kleine und grosse Highlights. Beginnen wir mit dem, was endlich fertig ist: Die Bauarbeiten am Gemeindehausweg. Alle Wohnungen sind bezogen und die letzten Details erledigt. Auch das Schulhaus hat sich rausgeputzt: Der weisse Anstrich steht ihm gut und strahlt Freundlichkeit aus.

Es ging nicht nur um äussere Veränderungen. Auch im Inneren haben wir einen neuen Fokus gesetzt – in unseren Köpfen und Herzen. Mit der Einführung der Begabungsförderung und Wahlmöglichkeiten möchten wir die Freude am Lernen für die Kinder steigern. Gleichzeitig haben wir unsere Schulkultur weiterentwickelt: Ein respektvoller Umgang und gegenseitige Unterstützung stehen bei uns im Mittelpunkt. Denn ohne ein gutes Miteinander macht selbst der schönste Schulalltag nur halb so viel Spass.

Deshalb pflegen wir auch unsere geliebten Gemeinschaftsanlässe: Der Räbeliechtli-Umzug war wieder ein leuchtendes Highlight. Die Lesenacht und die grossartigen Geschichten der Kinder fanden grossen Anklang. Die (Schnee-)Sporttage, sind ebenfalls sehr beliebt und fester Bestandteil im Jahresverlauf. Dazu gehört auch das fast schon traditionelle Marroni-Essen und neuerdings das Kerzenziehen.

Ausblick auf das Jahr 2025

Das neue Jahr steht vor der Tür und wir sind bereit, voller Tatendrang weiterzumachen. Unter dem Motto „Freude am Lernen“ wollen wir den Kindern weiterhin eine Schule bieten, in der sie nicht nur Neues lernen, sondern sich auch rundum wohlfühlen.

Wir freuen uns darauf, die Stärkung unserer Schulgemeinschaft weiter voranzutreiben, neue Interessen zu entdecken und gemeinsam mit den Kindern, Eltern und unserem tollen Team das Beste aus dem Jahr 2025 zu machen. Herausforderungen wird es sicherlich geben, aber gemeinsam wird es uns wieder am besten gelingen, dies zu meistern.

Kurzum: Wir sind gespannt, was das neue Jahr bringen wird. Wir freuen uns auf viele weitere leuchtende Räbeliechtli, kreative Texte und strahlende Kinderaugen!

Eure Schulpflege